

peut faire entrer dans une maison, de péchés mortels et de malheurs irréparables.

Train de plaisir ! Train de plaisir ! Ils sont revenus en train de plaisir !

Et cela coûte trois francs cinquante ! . . .

LE SEMEUR VENDÉEN.

### Cérémonie religieuse

Le 9 novembre, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville, Mlles Alma Levasseur, de Van-Buren, Maine, E. U., postulante de chœur, a revêtu le saint Habit de la Congrégation sous le nom de sœur Marie de Saint Melchior. Et Sœur Eva Tardif, de Saint-Calixte de Somerset, novice converse, en religion Marie de Sainte Calixte Dorothee, a prononcé ses premiers vœux.

“ Ces cérémonies de vêtue et de Profession ont été présidées par Sa Grandeur Monseigneur L.-N. Bégin, archevêque de Québec, assistée du Rév. P. L. Héroux, S. J. de la résidence de Québec, et de Mr l'abbé J.-Cl. Arsenault, Secrétaire à l'archevêché.

Le Rév. Père Héroux a donné le sermon de circonstance

### Chronique religieuse

Monseigneur l'archevêque est allé, jeudi dernier, donner la confirmation aux enfants du couvent de Jésus-Marie, à Sillery.

Dans l'après-midi du même jour, Monseigneur l'archevêque a donné une conférence aux Dames de l'Œuvre des tabernacles. Ces Dames déploient toujours un zèle admirable et rendent d'immenses services aux missions pauvres. Elles les pourvoient abondamment de vases sacrés, d'ornements et de linges d'autel, de telle sorte que nos paroisses naissantes reçoivent, dès leur début, tout ce dont elles ont besoin pour le culte. Les travaux assidus de ces âmes charitables représentent annuellement une valeur de plusieurs milliers de piastres.

C'est un immense bienfait pour les localités nouvelles et dont les ressources sont encore peu considérables.

Il est grandement à désirer que les membres du clergé et les Fabriques donnent à l'Œuvre une contribution annuelle d'au moins une piastre, afin d'aider à l'achat des matériaux qui servent à confectionner ces divers objets.

Monseigneur l'Archevêque a remercié les Dames de l'Œuvre des Tabernacles de leur beau dévouement et les a exhortées à la persévérance dans une Œuvre si louable et si chère au cœur de Notre-Seigneur dans la Sainte Eucharistie.